

# FS-Mathesitzung vom 11.11.2021

## Anwesende:

- Gedeon Prosch
- Roger Sellin
- Alina Zajak
- Hannah Heidinger
- Eduard Bopp

## Kooptierte:

- Luca Happel
- Gustav Schauer

## Gäste:

- Laura Keller

Redeleitung: Gedeon Prosch

Protokoll: Hannah Heidinger

## Top 0: Regularia

Gedeon eröffnet die Sitzung um 09:07 mit einem freundlichen "Guten Morgen".

Wir stellen fest, dass wir mit 5 anwesenden Räten beschlussfähig sind.

Wir nehmen einstimmig das Protokoll der letzten Sitzung an.

## Top 1: Berichte

Gustav berichtet von der FSVK.

- Für die Bundesfachschaftentagung sollen wir uns beim FS Ref melden, wenn jemand dahin will, am besten 1 Monat vorher.
- Für Beschlüsse ab 500,00 Euro sind die Termine beim FS Ref ab jetzt immer dienstags, 15-16 Uhr.
- Die Uni bietet für jeden 2 kostenlose Selbsttests pro Woche an, abholbar jeden Tag von 7:30 bis 16:00 Uhr im Foyer 23.01. und in 26.11.U1.
- D6 macht eine Flächenkonsolidierung.
- Das Gebäude, in dem sich das FS Ref befindet, wird voraussichtlich im 09/2022 abgerissen.
- Wir sind alle dafür, dass wir beim D6 künftig unter der Asta-ID laufen und nicht mehr unter der Institus-ID.
- Es wird aufgrund der steigenden Corona-Zahlen überlegt, wie die Lehre künftig aussehen soll, und ob auf Online-Lehre umgestellt werden soll. Unser Meinungsbild: Wir genießen die Präsenzlehre und würden diese auch weiterhin der Online-Lehre vorziehen.
- Das FS Ref überlegt, künftig eine D6-Schulung anzubieten.
- Es sind noch Sitze frei in der Kommission zur Verteilung zentraler QVM-Mittel. Luca und Laura würden gerne an der Kommission teilnehmen.
- Bezüglich der Sicherheit auf dem Campus überlegt der Fakultätsrat schärfere Maßnahmen (bspw. ehre Schließung der Außentüren) zu ergreifen und das Meldesystem zu verbessern.
- Es gibt einen neuen Flyer von der Studierendenakademie.

- SHK-Stellen sollen künftig bei allen Fakultäten öffentlich ausgeschrieben werden.

Laura berichtet, dass sie einen Instagram-Account für die Fachschaft erstellt hat und bereits den anderen Fachschaften und der HHU.

Hier das Protokoll vom Fakultätsrat:  
<https://pad.hhu.de/XGIA-qchScKd5SNbU-fwDA#>

### **Top 2: Vorstellung von Laura**

Laura stellt sich kurz vor. Sie möchte sich um die Kommunikation zwischen den Studierenden und der Fachschaft kümmern, da sie dort noch Bedarf sieht.

### **Top 3: Beschlüsse**

Wir bestimmen einstimmig, dass Laura kooptiert wird.

Wir beschließen, nächste Woche Donnerstag am 18.11. um 18 Uhr im Tigges in Bilk einen Stammtisch zu veranstalten.

Wir beschließen einstimmig, dass Luca und Laura einen Schlüssel bekommen.

Wir beschließen einstimmig 80€ für Mikrofone.

Wir beschließen einstimmig einen Vorratsbeschluss in Höhe von 100€ monatlich für Snacks inkl. Müsli.

Wir beschließen einstimmig 30€ für eine neue Mathe-Wand-Uhr.

### **Top 4: Logo**

Laura merkt an, dass wir ein neues Logo für die FS brauchen. Ideen können wir gerne an Laura weiterleiten, sie würde das dann visualisieren und wir stimmen am Ende drüber ab.

### **Top 5: Graffiti und Memes**

Laura und Luca würden gern neue Memes in der Fachschaft aufhängen und die grüne Wand verschönern.

### **Top 6: Beschlüsse für die Inphima**

Wir beschließen einstimmig 600€ vom Tripper-Konto für Glühweinstände.

Wir beschließen einstimmig 450€ vom Tripper-Konto für die kommende Ratswahl im Januar.

### **Top 7: Verschiedenes**

Gustav hat das Schwarze Brett aktualisiert.

Wir suchen weiterhin Leute für den Wahlausschuss. Das Kriterium ist, dass derjenige an der HHU studiert und nicht für den Rat kandidiert.

Gustav möchte auf der nächsten Sitzung FSVK-Vertreter werden.

Gedeon schließt die Sitzung um 10:15 Uhr.

